Todo este hace que les personas no se informen, piensen que este tema no va con ellas y que no les va a suceder, pero esta más cerca de lo que creemes y muchas veces no nos damos cuenta porque no conocemos que además del maltrato físico hay otros tipos de maltratos.

Esta sociedad nos ha hecho que vivamos los días con precipitación, sucediéndose unos tras otros y sin pararnos a pensar sobre nuestra situación, lo que nos interesa y sobre nuestros propósitos. Nos convertimos en máquinas mecánicas sin pensar y echar cuenta a nuestros sentimientos, a lo que nos pasa y a los demás.

La escuela y la sociedad en general ¿nos humaniza o por el contrario nos frivoliza?, ¿porqué si la felicidad es lo más importante para el hombre no es tiene y trabaja en la escuela?

La búsqueda de la realidad Natalia Caballero González.

Después de la elaboración del trabajo que hemos realizado, el de "Los tres Barrios", (Madre de Dios, Los Pajaritos y La Candelaria), ubicado en la ciudad Andaluza de Sevilla, hemos podido ver y comprobar como la realidad de muchos barrios no es tal cual nos la cuentan, es muy diferente.

Centrándonos ya en tema, es obvio, por que la realidad así lo demuestra, que es un sector de la población que cuenta con problemas relacionados con la drogadicción y la violencia, pero ¿qué barrio no cuenta con este tipo de problemas?.

La cuestión es que por determinados sucesos acaecidos en lo últimos tiempos, y más concretamente por el atraco al estanco en el cual murió un joven, esta población sé ha estereotipado, aun más de lo que estaba, originando como consecuencias problemas, diría que asociados, como es el caso del paro, del desempleo, marginación, ya existentes desde hace bastante tiempo, otros como por ejemplo la peligrosidad del lugar, el cual ha llegado a ser comparado con barrios como puede ser "las Tres mil", en resumen se podría decir que todo en torno a estos lugares, se ha magnificado.

Como consecuencia, ha dado lugar a que allá empresarios que solo de pensar que son de esta zona ya crean que les pueden robar, no teniendo la suficiente confianza en ellos para contratarlos. También habrá otros que se aprovechen de la

situación económica que poseen y decidan explotarlos en su trabajo, no ofreciéndoles una situación laboral digna.

Nosotros a través de nuestras sucesivas visitas al barrio hemos experimentado que el ambiente que se vive en este, no es el de continua peligrosidad que nos intentan hacer ver, se puede decir que es justo todo lo

contrario, es un barrio alegre, donde todos se conocen y respetan. En concreto es un barrio donde la forma de vivir es diferente, los niños juegan en la calle, los comerciantes colocan sus puestos en estas, etc.

Por último, recordar que como muchas veces hemos escuchado, no debemos creernos a pie juntillas todo lo que nos cuentan los medios de comunicación, ya que como hemos comprobado nos manipulan a su antojo para que solo veamos la realidad que a unos pocos les interesa que sepamos y así no podamos poner en práctica una actitud critica sobre la situación.

Todos dicen que es un barrio "muy malo ", en el que hay mucha droga, marginación, etc. pero en vez de perder tanto tiempo en decirnos siempre lo mismo de estos lugares, deberían gastarlo en utilizar sus posibilidades informativas en enseñar la otra cara del lugar, fomentar los pocos recursos que en él hay, y como se dice vulgarmente no "tirarlo tanto por tierra".

En definitiva y para concluir, solo recordar, que nosotros como pedagogos debemos luchar, y colaborar en todo lo que podamos para ayudar a estos lugares, que las autoridades denominan de "actuación preferente", y no dejarnos llevar por la opinión popular. Normalmente se dicen de estos lugares que las personas que en el viven ya no tienen arreglo, que les gusta vivir así, sin tener en cuenta, de que seguramente vivan aquí porque no tienen recursos para buscar otro lugar o a lo mejor, porque ellos no lo ven tan malo como continuamente nos lo presentan, en cualquiera de los casos siempre debemos estar continuamente buscando la verdadera realidad, ya que de esta forma, si no obramos de esta manera, lo único que conseguiremos es engordar más la pelota.

Debemos sensibilizarnos en estos temas, que tan poca importancia se les da actualmente, porque al fin y al cabo, lo quieran o no, son un ESLABÓN más de la CADENA, la cual forma la SOCIEDAD y esta somos TODOS.